

# **Deutsche Meisterschaft U18 – Fighting Bayrisch in Bitterfeld**

31.03.2017 12:15 von Johannes Oswald

Am ersten Aprilwochenende geht es für die männliche U18 der Grafinger Volleyballer zur Deutschen Meisterschaft in Bitterfeld. Als Bayerischer Vizemeister hat man sich souverän qualifiziert und freut sich auf heiße Fights gegen die besten des Jahrgangs. Die Zielsetzung ist klar, man will die schwere Gruppe gut überstehen und ins Viertelfinale einziehen. Dann wird es ans Eingemachte gehen und die Tagesform über Sieg und Niederlage entscheiden. Einen der Topfavoriten, den ASV Dachau hat man im Finale der Bayerische Meisterschaft schon stark unter Druck gesetzt und generell sieht Coach Christian Dorrer die Chancen gut: „Wir wollen unter die besten fünf. Natürlich haben wir eine schwere Gruppe und auf der Deutschen gibt es keine leichten Spiele, aber nichts desto trotz wollen wir uns fürs Viertelfinale qualifizieren und dann schauen wir weiter. Alle sind topmotiviert und heiß auf die Spiele. In den letzten Wochen haben wir gut trainiert und hatten viele Wettkämpfe. Die Jungs sind mit der Herren 3 Meister in der Bezirksklasse geworden und steigen direkt auf. Außerdem sind wir quasi als Vorbereitung Bezirkspokalsieger geworden. Unsere Entwicklungskurve zeigt klar nach oben. Viele Spieler sind Leistungsträger in der Bayernliga und ebenso durften sich dieses Jahr einige über Einsätze in der Bundesliga freuen. Wir sind ein starkes Team und werden zeigen, was Fighting Bayrisch heißt.“

(hinten von links nach rechts) Luis Wieser, Nils Kuschel, Adrian Gegenfurtner, Moritz Schnödt, Jeremias Tschannerl, Tibor Vosberg; (2. Reihe) Co-Trainer Matthias Zierhut, Felix Broghammer, Florian Krenkel, Daniel Kirchner, Trainer Christian Dorrer; (vorne) Fabian Siegel, Lukas Broghammer, Korbinian Hess, Andreas Bachmann, Julian Rehfeldt

In der Gruppe trifft der TSV Grafing auf den TuS Kriftel, die FT1844 Freiburg und den TSC Berlin. Als Erster würde man sich direkt fürs Viertelfinale qualifizieren, doch auch der Zweit- und Drittplatzierte können über ein Überkreuzspiel die Teilnahme am Viertelfinale sichern. Ganz Grafing schaut dieses Wochenende nach Bitterfeld. Ergebnisse gibt es auf [www.dvj.prosporting.de/u18m/](http://www.dvj.prosporting.de/u18m/) und natürlich in den Sozialen Netzwerken von Volleyball Grafing.